



Masaharu Yamaki ocupará el cargo de Vicepresidente Ejecutivo

TAKASHI YAMANOUCHI, NUEVO PRESIDENTE DE MAZDA MOTOR CORPORATION

Madrid, 20 de noviembre de 2008; Mazda ha anunciado el nombramiento de Takashi Yamanouchi como nuevo Presidente y Director general. Yamanouchi sucede en el puesto a Hisakazu Imaki, que se mantiene como Presidente del Consejo de administración.

Al mismo tiempo, Masaharu Yamaki, que hasta el momento ocupaba el cargo de Director ejecutivo de gestión senior a cargo de Producción, Logística de negocio y Soluciones de TI, ha sido nombrado Vicepresidente ejecutivo de Mazda. Yamaki-San dependerá directamente del presidente y estará a cargo de I+D, Producción, Compras y Calidad.

Todos los cambios fueron aprobados el 18 de noviembre por el Consejo de Administración de Mazda.



Para más información:

Natalia García – Directora de Comunicación / ngarcia9@mazdaeurope.com

Manuel Rivas – Jefe de Prensa / mrivasru@mazdaeurope.com

Tel.: 91 4185450/ 68 / Fax: 91 4185479 / Web medios: <http://www.mazda-press-spain.com> (portal español) y <http://www.mazda-press.com> (portal europeo)

Mazda Motor Corporation, empresa fundada en 1920 y con sede en Hiroshima (Japón), es uno de los mayores fabricantes de automóviles de Japón con una capacidad de producción por encima del millón de unidades, que fabrica en tres plantas propias y en 19 lugares en el mundo. Mazda cuenta con cinco centros de I+D y está presente en 142 países con 35.700 empleados.

Mazda Automóviles España, S.A., empresa fundada en marzo de 2000 y con sede en Madrid (España), es la filial de Mazda Motor Corporation en España y actualmente distribuye ocho

*modelos en el mercado español: **Mazda2 (modelo urbano elegido Coche del Año en el Mundo 2008)**, Mazda3 (compacto), Mazda5 (monovolumen compacto), Mazda6 (berlina), MX-5 (descapotable), RX-8 (deportivo), Mazda CX-7 (todocamino) y BT-50 (pick up), junto con su modelo de altas prestaciones Mazda3 MPS, cubriendo así prácticamente la totalidad de los segmentos del mercado. Cuenta con un capital humano de 62 empleados.*